

Rodolfo Roballos, ex Ministro Argentino de Bienestar Social, Detenido

Se le Acusa de Maniobras Dolosas

Varios Miembros del Gabinete Creen en la Posibilidad de que Isabelita Pueda Renunciar

BUENOS AIRES, 4 de noviembre. (AP, AFP y Latin) La Presidenta María Estela Martínez continúa recuperándose de la dolencia vesicular que la afectó ayer, mientras aumentan contra ella y sus colaboradores las acusaciones. Inclusive hoy fue detenido el ex ministro de Bienestar Social, Rodolfo Roballos, por presuntas maniobras dolosas, al mismo tiempo que se busca a Demetrio Vázquez, otro alto ex funcionario peronista.

El presidente de la Cámara de Diputados, Nicasio Sánchez Troncoso, declaró hoy que está decidido a integrar cuanto antes la comisión investigadora de ese cuerpo legislativo, que aclarará las diversas acusaciones lanzadas contra Isabelita y sus colaboradores por inmoralidad, enriquecimiento ilícito, dolo y malversación de caudales públicos.

Los diputados radicales tienen especial interés en establecer la responsabilidad de la mandataria en el asunto relacionado con un cheque por más de ocho millones de pesos, que iba a ser entregado a su familia.

Los diputados peronistas hasta ahora se habían negado a integrar la comisión, dado que Isabelita se molestó cuando supo de la iniciativa, hecho que ella consideró como "intromisión de un poder del estado en otro".

Al parecer, la serie de rumores que demostraron que la oposición estaba dispuesta a llegar hasta el juicio político, terminaron por convencer a la Primera Magistrada de la necesidad de acatar la resolución de los diputados, en el sentido de formar la mencionada comisión.

Hoy fue arrestado el ex ministro de Bienestar Social de la señora Perón, Rodolfo Roballos, quien ocupó el pue-

to a la salida de José López Rega.

También existe orden de arresto en contra de Demetrio Vázquez, hermano de Pedro Vázquez, médico de cabecera de Isabelita recientemente obligado a renunciar como ministro de Deportes y Turismo.

Demetrio Vázquez fue director general del Ministerio de Bienestar Social, y anteriormente jefe de prensa del Partido Justicialista.

Los hermanos Vázquez son considerados como los peronistas de ultraderecha de mayores ligazones con López Rega, e inclusive se les apoda con el mote de "Los Brujos".

AMPLIOS SECTORES PROPUGNAN LA RENUNCIA

El influyente diario La Opinión anunció hoy que varios miembros del gabinete, Angel Robledo entre ellos, consideran abiertamente la posibilidad de la renuncia de la Presidenta.

La prensa no oficialista en general apoya esa tesis, y el senador radical Luis León exortó hoy a Isabelita a presentar cuanto antes su renuncia, ya que "la renuncia en razón de su estado de salud demostraría su generosidad y su concepción de la responsabilidad constitucional".

El redactor de AFP, Bertrand Bellaigue, reveló hoy que Isabelita "a pesar de su enfermedad, mantuvo ayer una prolongada conferencia telefónica con López Rega, solitario habitante de la residencia madrileña, '17 de Octubre', en Puerta de Hierro, Madrid".

"Para los comentaristas —agrega Bellaigue— esa no-

ticia reanimó los temores de amplios sectores peronistas, referidos a un régimen duro con el apoyo de la ultraderecha peronista, conducida por los estrategos lopezreguistas".

La Mandataria firmó hoy nuevamente su despacho diario en su lecho de enferma, donde continuó recuperándose, según dijeron sus médicos.

Fuentes allegadas a los sindicatos dijeron hoy que el principio de la enfermedad de Isabelita lo provocó una discusión que tuvo con Lorenzo Miguel, líder de las "62 organizaciones", quien llegó a decirle que era necesario que renunciara si no era capaz de conceder un aumento salarial.

El ministro de Economía, Antonio Cafiero, anunció esta noche un aumento salarial cercano al 20 por ciento para los trabajadores del sector privado, y prometió elevar el salario mínimo a 4,800 pesos (1,250 pesos mexicanos).

guradas; ayer redundarán en una apreciable disminución de costos, particularmente por lo que se refiere al consumo de coque, que será comparable con lo que prevalecen en las plantas siderúrgicas más modernas del mundo.

A la inauguración de esta ampliación asistió el Consejo de Administración de Fundidora Monterrey, encabezado por su presidente, Lic. D. Carlos Prieto, y los vicepresidentes, Sr. D. Rodolfo Barragán e Ing. Bernardo Quintana, los demás consejeros e invitados especiales, entre los que se contaba el señor gobernador del Estado, Dr. Pedro Zorrilla Martínez; el Lic. Benjamín Trillo, director de la Comisión Coordinadora de la Industria Siderúrgica; el Ing. Juan Latapi, presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero; los señores José Carral, vicepresidente del Banco de América; Sr. Víctor Treviño, de Brandt's Limited, Sr. Saúl Carreño del Banco Nacional de México y los presidentes de las principales agrupaciones patronales de Monterrey.

La obra inaugurada ayer forma parte importante del Plan de Ampliación que está realizando Fundidora Monterrey. Dicho Plan incrementará su capacidad anual de producción de acero de 900 mil toneladas a 1,500,000 toneladas para fines de 1976 y tendrá por resultado que la empresa cuente con las más modernas y productivas instalaciones. La inversión total de dicho Plan de Ampliación es de dos mil quinientos millones de pesos e incluye, entre otras, la construcción de una planta concentradora y de una pelletizadora de mineral de hierro, la ampliación al horno alto Núm. 3 inaugurado ayer, la mayor acería BOF al oxígeno de México e importantes adiciones a los trenes de laminación de productos planos de acero.